

# La gazette du foyer

## Numéro 3

---



### Dans ce numéro :

- Sortie au volley club de Pontarlier
- Visite de la ville Gruyère
- Visite du musée Cailler
- Sortie en boîte de nuit
- Atelier pâtisserie



## Sortie au match de volley :

Nous sommes allés voir un match de volley.

Le volley, c'est se passer un ballon au-dessus d'un filet.

Si une équipe fait tomber le ballon, l'équipe a perdu.

Nous avons cuisiné des gâteaux pour les partager avec les joueurs.

Nous avons soutenu Pontarlier !

L'argent récolté lors de cette journée a été donné :

- à une association pour un cancer qui touche les hommes
- à la Fondation Pluriel



## Visite de la ville de Gruyère :

Nous avons visité la ville de Gruyère.

Nous avons marché dans la rue.

Il y avait un beau château.



## Visite du musée Cailler :

Nous avons visité le musée Cailler. C'est le musée du chocolat en Suisse.

Nous avons appris comment se fabrique le chocolat.

A la fin de la visite, nous avons goûté tous les chocolats.

Les chocolats étaient très bons.



## Sortie en boîte de nuit :

Le rappeur Gims est venu en boîte de nuit à Pontarlier.

Nous avons mangé au restaurant avant d'aller en boîte.

Nous avons bien dansé et chanté.



## Atelier pâtisserie :

Mélanie et Marie ont préparé des gâteaux alsaciens appelés : spritz.

Il y avait des spritz :

- à la noisette
- à la noix de coco

On s'est régalés !

